



### 3 学期始業式（1 / 9）校長講話概要

昨日で17日間の冬休みが終わりました。

冬休み中、先生が2学期の終業式の日にした次の4つの約束は、しっかり守れたか。

- ①家の人といつも以上にいっぱい話をしてお手伝いをいっぱいする。
- ②2学期に学校でした勉強のおさらいや宿題をするだけでなく、読書をしたり、絵を描いたり作文を書いたり、工作を作ったり、体を鍛えたりと冬休みにしかできない勉強をいっぱいする。
- ③冬休みだからと言って朝寝坊や夜更かしをするのではなく、早寝早起きをし三食しっかりご飯を食べて、規則正しい生活をする。
- ④交通事故や不審者などに気をつけ、事故や事件に巻き込まれることのないように気をつけ命を大切にする。

さて、今日から3学期です。3学期は1, 2学期と違い大変短い学期です。1月は行く（行ってしまふ）、2月は逃げる、3月は去るとよく言われるようにあっという間に終わってしまいます。

でも、どの学年の子も1年生は2年生に、2年生は3年生に、………6年生は中学1年生にと、1つ上の学年に上がる準備をする大切な学期です。

風邪やインフルエンザなどにかからないように健康に気をつけ、交通事故にも遭わないように交通安全にも十分気をつけ、1日1日を大切に過ごしてください。

3学期も「かしこく」「やさしく」「たくましく」を合い言葉に、勉強に、運動に、友だち作りに精一杯頑張りましょう。



### ペットボトルリサイクル活動にご協力ください。

（糸我小学校児童会から保護者の皆様、地域の皆様へお願い）

本校児童会では、昨年12月から地域の美化、資源の有効活用、環境保全等の観点からペットボトルの回収活動を始めました。

集められたペットボトルは業者に引き取ってもらい、児童達の様々な活動の資金にあてられます。

各家庭等で出た使用済みペットボトルは、いつでも結構ですので**中を洗浄し、ラベルとキャップを外し、つぶさず**学校に持参いただければ（本校教職員や児童に渡していただければ）幸いです。

何卒ご協力の程よろしく申し上げます。



## おもしろサイエンスショー＆サイエンスコンサート

1月11日（木）、JXTG エネルギー和歌山製油所様のご厚意により、おもしろサイエンスショー＆サイエンスコンサートが有田市民会館紀文ホールで開催され、本校児童達は午後の部に招待いただきました。おもしろサイエンスショー＆サイエンスコンサートでは身近にある空気、水、光、音、電気等に関する様々な実験が児童達の興味を引くスタイルでどんどん実演され、最後には空気砲とシンセサイザー、大小の太鼓のジョイントによるコンサートも行われ、会場は歓声と熱気に包まれました。

今回見聞した内容が、児童達の科学的探究心をくすぐり、今後の理科等の積極的な学習につながることを期待します。



## 糸我小学校がスチール缶リサイクル協会・環境教育支援事業支援校に認定

平成29年度、糸我小学校がスチール缶リサイクル協会が主催する環境教育支援事業支援校に認定されました。

これは、本校児童達が地域や関係各機関等と連携し長年にわたり取り組んできた資源ゴミ回収活動、無農薬のアイガモ農法による田んぼの学校の取り組み、小川等での水質調査や水生生物の調査・観察会等の環境教育に係る一連の様々な取組が評価されたものです。

1月16日（火）にはスチール缶リサイクル協会の小坂事務局長が東京から直接本校を訪れ、校長室で認定証の贈呈式を行いました。

いただいた支援金は今後の本校環境教育に係る諸活動に有効に活用していきたいと思っております。



## 学校評価のための生活アンケート（児童用）の集計から見えてきたこと

1月に入り、学校評価のために全校児童と保護者の皆さんにアンケートを実施しました。児童用アンケートの集約から見えてきたことを要約してお伝えします。

①、⑤ 社会や学校の決まりを守る。② 挨拶をする。③ 友だちの話をきちんと聞く。④ 自分の役割や責任を果たす。⑥⑦⑧ いろんなことに努力や挑戦し成功した体験を味わったことがある。⑨ 夢や目標を持っている。⑩ 朝ご飯をきちんと食べる。⑫ テストの間違い直しはきちんとしている。⑬ 学校の宿題をする。については概ね良好な結果が見られました。しかし⑪ 毎日同じ時間に寝る。⑭ 家で宿題以外の学校の勉強の復習をしている。⑮ 家で自分で計画を立てて勉強している。の各問いでは否定的な回答が全児童の2割～3割程度見られました。学校でも改善に向けて取り組んでいきますが各家庭でも改善に向けご協力よろしくお願ひします。

【次号では保護者アンケート集計から見えてきたことについてお知らせします。】